



Bupati Tanggamus: “Dekranasda dan Pemerintah harus Bersinergi Kembangkan Kerajinan”

PELANTIKAN DEKRANASDA TANGGAMUS: Ketua Dekranasda Kabupaten Tanggamus Nuraini Hamid Lubis melantik Ketua Harian dan jajaran Anggota Dekranasda Tanggamus, Senin (11/3). (Foto: DISKOMINFO TANGGAMUS)

TRANSLAMPUNG.COM, TANGGAMUS – Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) merupakan lembaga non pemerintah. Kendati demikian, eksistensi Dekranasda adalah mitra bagi pemerintah. Sehingga Bupati Hj. Dewi Handajani, S.E., M.M. berharap, Dekranasda Kabupaten Tanggamus dapat bersinergi dan memotivasi pemerintah daerah, demi mengembangkan potensi kerajinan khas kabupaten *Bumi Begawi Jejama*.

Pesan tersebut disampaikan Bupati Dewi Handajani ketika menghadiri Pelantikan Kepengurusan Dekranasda Kabupaten Tanggamus Periode [2019-2023](#), di Gedung Fasilitas Utama Islamic Center Kotaagung, Senin (11/3). Pelantikan itu berdasarkan Surat Keputusan Ketua Dekranasda Provinsi Lampung Nomor: 31/Dekranasda/SK/II/2019, tanggal 4 Februari 2029, tentang Susunan Pengurus Dekranasda Kabupaten Tanggamus Periode [2019-2023](#).

Mengawali sambutannya, Bupati Tanggamus Dewi Handajani mengucapkan selamat atas dilantikannya jajaran Pengurus Dekranasda Tanggamus. Menurutnya, pelantikan ini adalah tindaklanjut dari Pelantikan Ketua Dekranasda Tanggamus pada tanggal 20 September 2018 lalu, bersamaan dengan Pelantikan Bunda PAUD dan Ketua TP PKK Kabupaten Tanggamus di Provinsi Lampung.

“Saya berharap kepada jajaran pengurus (Dekranasda) untuk lebih semangat dan lebih termotivasi lagi. Karena masih banyak ‘pekerjaan rumah’ yang kita hadapi, dalam upaya mengembangkan potensi kerajinan yang kita miliki. Kita harus terus bersinergi sehingga ke depan produk kerajinan kita ini bisa diapresiasi di tingkat provinsi, nasional, bahkan internasional,” kata Bunda Dewi Handajani – sapaan akrabnya.

Dekranasda, kata dia, merupakan lembaga non pemerintahan. Namun kehadirannya merupakan mitra Pemerintah Kabupaten Tanggamus. Untuk itu Dewi Handajani

meminta Ketua Dekranasda bersama seluruh jajarannya, untuk terus mengasah inovasi dan kreasi. Sehingga program-program Dekranasda Tanggamus, nantinya menghasilkan *feedback* yang lebih baik.

“Selain upaya untuk mengembangkan seluruh potensi kerajinan kabupaten, jajaran pengurus Dekranasda juga hendaknya dapat memberikan pengetahuan kepada seluruh pengrajin di Tanggamus, sehingga mereka memiliki keterampilan,” harap Dewi Handajani.

Jajaran pengurus yang dilantik, yakni Ketua Harian Kepala Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah, Perindustrian dan Perdagangan Zulfadli, Sekretaris M. Gunawan dan Siti Rahmah, Bendahara Hj. Darmalina Jauhari, Andrian Dwi Hendarto, dan Herlina Supraptiasih, serta jajaran anggota. Mereka semua dilantik oleh Ketua Dekranasda Kabupaten Tanggamus Nuraini Hamid Lubis. Turut hadir dalam pelantikan itu Wakil Ketua Dekranasda Provinsi Lampung Elya Mukhtar dan Ketua TP PKK Kabupaten Tanggamus Hj. Sri Nilawati Syafi'i. **(ayp)**